

「チュラロンコーン大学歯学部（タイ）の歯学部長等がご来訪されました。

2023年1月31日(火)、チュラロンコーン大学歯学部（以下 CU）が東京医科歯科大学（以下 TMDU）歯学部にご来訪されました。

CU とは共同学位（ジョイント・ディグリー）プログラムを設置する等、常に最先端の共同プログラムを実施しており、今回も CU より研究・教育連携について議論したいとのご要望があり、意見交換会が開催されることとなりました。

当日は、CU 卒業後、TMDU の大学院に入学した留学生をご紹介したのち、意見交換会の会場である M&D タワー26 階の特別会議室にご案内いたしました。

意見交換会では、両大学の記念品の贈呈の後に両大学の参加者の紹介が行われ、その後 JDP プログラム等、両大学の交流を更に深めていくための話し合いが行われました。最後に記念撮影を行い無事に終了いたしました。

その後は病院（歯系診療部内）のリアルモードスタジオ、先端歯科診療センター、歯科放射線科、スペシャルケア外来、歯科総合診療科等を見学いただき、大変ご満足いただきました。

今後も CU との幅広い交流の機会を通し、両大学の協働、並びにそれらの機会を通じ両大学の関係を強化して参りたいと思います。

